



Ein Balance-Trick

Sonderaufnahmen für „Scherls Magazin“

Eine junge Dame wird von vier Herren mit gekreuzten Zeigefingerspitzen unter Knie und Achselhöhle gestützt und nach dreimaligem Einatmen mit einem Ruck hochgehoben. Die Dame hält die Hände lose auf den Schenkeln liegend. Bei dem amüsanten Experiment, das sich zum Gesellschaftsspiel eignet, handelt es sich um ein reines Balance-Problem, wie wir es bei freistehenden Gittermasten, Hängebrücken und ähnlichen Bauwerken gelöst sehen. Es kommt auf den Winkel an, unter dem die stützende Kraft der Finger den Körper faßt, und die Exaktheit, mit der die vier Herren die Dame gleichzeitig heben. Denn der Schwerpunkt ihres Körpers muß genau im Schnittpunkt der Diagonale zwischen den vier Fingerspitzenpaaren liegen. Also gehört auch ein gewisses Geschick der Dame mit zum Gelingen des Experiments.